

BAB III

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian analisis terhadap data yang berhasil dikumpulkan dalam penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran pihak kepolisian lalu lintas polda DIY dalam menanggulangi penggunaan plat nomor kendaraan palsu, dilakukan dalam dua tahap yaitu
 - a. Memberikan pendidikan lalu lintas kepada masyarakat sebagai suatu upaya pencegahan di dalam menanggulangi masalah lalu lintas. Pendidikan lalu lintas kepada masyarakat mempunyai peranan sebagai penyangga dan salah satu sarana untuk membantu pelaksanaan tugas operasional di bidang lalu lintas dan mewujudkan serta menciptakan sikap dan mental yang patuh dan taat terhadap peraturan perundang-undangan lalu lintas.
 - b. Melakukan kampanye tertib lalu lintas karena hal tersebut merupakan salah satu aktifitas dari kegiatan pendidikan masyarakat di bidang lalu lintas dalam rangka menciptakan kondisi tertib berlalu lintas tertentu dalam waktu tertentu dan relative panjang atau lama serta terus menerus sesuai sasaran yang ingin dicapai. Kegiatan ini dilaksanakan agar masyarakat yang awalnya tidak mengerti atau tidak tahu peraturan tertentu akhirnya dapat mengerti serta memahami dan mematuhi bersama-sama peraturan tersebut, bahkan turut mendukung dan bertanggung jawab untuk turut menegakkannya.

2. Tindakan yang diambil di dalam menanggulangi Pelanggaran Lalu-Lintas Kendaraan Bermotor Yang Menggunakan Nomor Polisi Palsu, meliputi tindakan preventif dan tindakan represif. Tindakan preventif dilakukan oleh Ditlantas Polda DIY berkaitan dengan penggunaan plat nomor palsu di DIY adalah melalui pemberian informasi atau pemberian penyuluhan-penyuluhan di sekolah-sekolah atau instansi-instansi bahwa penggunaan nomor polisi palsu adalah suatu pelanggaran terhadap Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 Tentang Lalu-Lintas dan Angkutan Jalan. Sedangkan tindakan represif dilakukan dengan melaksanakan kegiatan operasi rutin yang dimaksudkan untuk menangkap dan selanjutnya memproses para pengguna nomor polisi palsu sesuai dengan prosedur hukum yang berlaku, serta memberi tilang dengan sanksi yang tegas sesuai dengan Undang-Undang No. 22 tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan pasal 280, yaitu :

B. SARAN

Berkaitan dengan kesimpulan di atas maka saran yang dapat diberikan adalah:

1. Pihak Ditlantas Polda DIY harus lebih sering memberikan penyuluhan-penyuluhan kepada masyarakat, instansi-instansi, dan kesekolah-sekolah tentang arti pentingnya penggunaan plat nomor resmi.

2. Pihak Ditlantas Polda DIY seharusnya lebih tegas didalam pemberian sanksi terhadap para pengguna plat nomor tidak resmi agar dapat terciptanya tertib lalu lintas
3. Pihak Ditlantas harus lebih sering melakukan operasi-operasi rutin tentang kelengkapan berkendara bermotor



DAFTAR PUSTAKA

Buku-Buku

Bryan a. Garner, 1999, *black law dictionary*, west group, ST Paul.

Jendral (pol) Drs. Banurusman, 1995, *Polisi, Masyarakat dan Negara*, BIGRAF Publishing, Yogyakarta,

Kansil, 2003, *Pengantar Ilmu Hukum dan Tata Hukum Indonesia*, Balai Pustaka, Jakarta, 1989.

Momo Kelana, 1994, *Hukum Kepolisian*, PT Grasindo, Jakarta, hlm13

Sudikno Mertokusumo, 2003, *Mengenal Hukum*, Liberty, Yogyakarta

W.j.s. Poerwadarmita, 1976, *kamus umum bahasa Indonesia*, balai pustaka, Jakarta, hlm 763.

Peraturan Perundang-undangan

Kitab Undang-undang Hukum Acara Pidana.

Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan.

Peraturan Pemerintah Nomor 44 Tahun 1993 tentang Kendaraan dan Pengemudi.

Kep Menhub No. KM 77 tahun 1993 tanggal 16 September 1993 Tentang Kode Wilayah Pendaftaran Kendaraan Bermotor

Surat Keputusan Kapolri No.Pol : SKEP/22/IX/2005 Tentang Vademikum Polisi Lalu Lintas.

Surat Keputusan Kapolri No.Pol : SKEP/301/V/2005 Tentang Ketentuan Baku Plat Nomor Kendaraan Bermotor.

Internet

Modifikasi Untuk Pemula, Depok TigerClub,
<http://detic.hondatiger.or.id/index.php?name=News&file=article&sid=94>

Rizal G.L, Ilmu Sejarah, Kendaraan Bermotor, 8 Agustus 2008,
<http://ilmusejarah.com/teknologi/kendaraan-bermotor-modern/>, 28 November 2008,

Wikipedia, Kendaraan Bermotor, <http://id.wikipedia.org/wiki/Kendaraan> , 29 November 2008

Wikipedia, Tanda Nomor Kendaraan Bermotor,
http://id.wikipedia.org/wiki/Nomor_polisi , 27 November 2008,

Wikipedia, Nomor Polisi, http://id.wikipedia.org/wiki/Nomor_polisi , 28 November 2008,

